
Introducción

Con esta publicación, la Fundación Dr. Antonio Esteve inicia la serie de sus monografías. Las monografías de la Fundación Dr. Antonio Esteve se proponen recoger los trabajos de mesas redondas centradas sobre temas de actualidad en España y, en lo posible, de proyección multidisciplinaria, en las que grupos reducidos de estudiosos puedan presentar y discutir sus trabajos de investigación o revisión. Si bien el concepto de hospitalización de día tiene ya casi medio siglo de existencia, su difusión e implantación en España es todavía notablemente escasa. De hecho, las reacciones de intolerancia inmediata en la quimioterapia antineoplásica, empleada hoy con tanto éxito, han dado impulso a la creación de algunas unidades de hospitalización de día que han servido, entre muchas otras cosas, para renovar el interés hacia esta forma de atención médica. A partir de presupuestos bien

distintos, han surgido también hospitales de día psiquiátricos y, en diversas especialidades, es posible detectar el interés de muchos profesionales hacia formas hasta ahora poco exploradas de optimización de la terapéutica. Por todo ello, la Fundación Dr. Antonio Esteve decidió inaugurar la serie de sus mesas redondas con una reunión en la que oncólogos, psiquiatras, diabéticos y expertos en diversas ramas de la terapéutica y de la medicina social discutieran sobre las posibilidades y ventajas de los hospitales de día en España. Si, como el contenido de esta monografía parece demostrar, la reunión sirvió para contribuir a promover el desarrollo de la hospitalización de día en España y, con ello, a alcanzar una mejor calidad de la terapéutica, la Fundación Dr. Antonio Esteve podrá ciertamente sentirse satisfecha.

S. Erill